

Conférence sur les ovnis

(JG) — M. François Bourbeau, journaliste à la station radiophonique de Drummondville CHRD et auteur d'un ouvrage sur la question des ovnis intitulé «Contact 158» et fondateur du réseau Ovni-Alerte, et M. Jean-Luc Vertongen, un des fondateurs de la Société belge d'étude des phénomènes spatiaux (SO-BEPS) et directeur d'un réseau d'enquêteurs sur les ovnis depuis 20 ans, en Belgique, prononceront, ce soir, à 20 h, au pavillon de Koninck de l'université Laval, une conférence sur ce sujet controversé.